

## 3年生と一緒に最後の大会

令和5年春季高校総体バドミントン競技

場所：勝山体育館ジオアリーナ

日程：5月27・28日/6月1・2日



私達バドミントン部は5月27・28日、6月1・2日の4日間で行われた、令和5年春季高校総体バドミントン競技に出場しました。



1日目と2日目（27・28日）は団体戦が行われました。男子は第1試合、奥越明成高校と対戦し、1-3で初戦敗退となりました。女子は第1試合、大野高校と対戦し3-0で勝利しましたが第2試合では前大会でベスト4になっていた藤島高校と対戦し1-3で負けました。



3日目（1日）は男子の個人戦シングルスとダブルスが行われました。

シングルの結果はSさん、Mさん、Mさんは一試合目で敗北となってしまいましたが、一生懸命にプレーする姿がかっこよかったです。Yさんは1試合目・2試合目を勝利し3試合目に臨みましたが対戦相手が勝山高校の方ということもあって惜しくも負けました。しかし、スマッシュの速さなど迫力がすごかったです。

ダブルスの結果はYさん・Nさんペアが1試合目に勝利し2試合目に進むことができました。1点1点に対する強い思いが感じられました。

4日目（2日）は女子の個人戦シングルスとダブルスが行われました。

シングルの結果はAさんとKさんが1試合目に勝利し、2試合目に臨みましたが負けてしまいました。非常にレベルの高い試合で、上位校の早いフットワークやラケットワークにも怯まず、全力で試合に取り組んでいる姿が格好よかったです。



今回の大会は3年生と一緒に最後の大会でした。今までは新型コロナウイルス対策で声を出しての応援ができませんでしたが、今大会から声を出すことが可能になりました。皆さんの学校の応援が会場中に響いて賑やかでした。どの試合も見どころがたくさんあって夢中になりました。もう少し先輩方と部活動をしたかったという気持ちが強いですが、今回の大会で学んだことをもとにこれからの試合に向けて頑張っていきたいと思います。

これからは新体制となって新たな部活動になりますが、男女それぞれ目標に向かって日々の練習に励んでいきます！！



投稿者：2年 林 知穂（松陵中出身）